
5%	de	logements	abordables	sur	270	logements	au	total,	c'est	
13,5:	pourquoi	dans	ce	cas,	ce	n'est	que	10	logements?!?		
	
Un	probleme	de	calcul	de	la	part	du	promoteur	pour	maximiser	
ces	gains?	Pourquoi	seulement	5%	de	logements	abordables?		
	
Quelle	superficie	auront	ces	logements	comparés	aux	autres	
unités	sans	limite	de	prix?	
Quelles	différences	entre	logements	abordables	et	logements	
sociaux??	Basés	sur	quels	critères?	
Pourquoi	la	date	de	livraison	pour	ces	logements	
(abordables/sociaux)	est	elle	différentes	des	autres	unités	a	
plein	tarif?	
	
Florian	Bobeuf	


